

Written by Sergio Guzmán Leiva
Sunday, 28 June 2015 22:52 -



Mediante una alianza público privada.

9 iniciativas de empresas inmobiliarias en la región ingresaron al Programa de reactivación económica e integración social (ds116) impulsado por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo. El Condominio "Costa Los Vilos" es el único en esa comuna y busca entregar viviendas de calidad para familias vulnerables y clase media

La Intendenta Hanne Utreras junto al SEREMI Erwin Miranda, el Gobernador Patricio Trigo y el Alcalde Manuel Marcarian, visitaron el proyecto que cuenta con un 30% de avance de obras en sus 18 viviendas con tres tipologías diferentes. Se trata de un proyecto con viviendas de 1 y 2 pisos en estructuras de madera sobre pilotes y la ubicación del conjunto se encuentra dentro de una de las vías estructurantes de la comuna de Los Vilos, cercano a áreas verdes, el hospital y colegios.

El Programa Extraordinario de Reactivación es una de las medidas que desarrolló el Ministerio de Vivienda y Urbanismo para mejorar las condiciones de las viviendas, de los barrios y fomentar la economía de cada localidad. El MINVU busca, a través de este programa y sus nueve proyectos ingresados, generar más de mil 500 soluciones habitacionales y más de 3 mil empleos para la región de Coquimbo.

Written by Sergio Guzmán Leiva
Sunday, 28 June 2015 22:52 -

La Intendenta Hanne Utreras destacó la calidad de las viviendas y la iniciativa por parte del Ministerio; “esto dice relación con la integración y la reactivación económica para entregar mejor la calidad de vida a nuestras familias. Aquí se incluye la vivienda social donde los vecinos pueden postular con 20 unidades de fomento. Esto es hacer barrio y mejorar la ciudad mediante este proyecto de Los Vilos que forma parte de este programa con un alto estándar, calidad y mejores espacios”.

Por su parte, el SEREMI Erwin Miranda, explicó que el programa conlleva “una alianza público privada para la integración social que es el espíritu de esta iniciativa para familias vulnerables que están esperando una oportunidad. Hay que destacar la calidad y el alto estándar de las viviendas que hace unos años eran impensadas. Daremos oportunidad a aquellas familias que tienen el subsidio en la mano mediante 9 proyectos y más de 1500 soluciones habitacionales”.

Para el Alcalde de Los Vilos, “el Ministerio de Vivienda nos da esta importante alternativa junto a la empresa privada. En el municipio estamos trabajando a través de nuestra oficina de vivienda para mejorar la calidad de vida de nuestros habitantes. No contábamos con este alto estándar y estamos felices de que el Gobierno nos dé esta oportunidad para la gente”.